



Sous le regard de Jésus, ou plutôt avec Jésus en sa Passion, Padre Pio célèbre chaque jour ce mystère adorable de l'Amour. Il entraîne avec lui les milliers d'âmes qui viennent du monde entier participer à ce prodige !

C'est, mystiquement, la crucifixion du Seigneur. Et c'est pourquoi Padre Pio souffrait atrocement à ce moment de la Messe.

On rejoignait ensuite Jésus en croix et offrait dès cet instant, au Père, le Sacrifice Rédempteur. C'est le sens de **la prière liturgique qui suit immédiatement la consécration.**

Le "Par Lui, avec Lui et en Lui" correspond au cri de Jésus : «Père, je remets mon âme entre Tes Mains !». Dès lors, le Sacrifice est consommé et accepté par le Père.

Les hommes, désormais ne sont plus séparés de Dieu et se retrouvent unis. C'est la raison pour laquelle, à cet instant, on récite la prière de tous les enfants : **"Notre Père..."**

La fraction de l'Hostie marque la mort de Jésus...

L'intinction, l'instant où le Prêtre ayant brisé l'hostie (symbole de la mort...) laisse tomber une parcelle du Corps du Christ dans le calice du Précieux Sang, marque le moment de la Résurrection, car le Corps et le Sang. sont à nouveau

réunis et c'est au Christ Vivant que nous allons communier.

La bénédiction du Prêtre marque les fidèles de la croix, à la fois comme un insigne distinctif et comme un bouclier protecteur contre les assauts du Malin...

On comprendra qu'après avoir entendu de la bouche du Padre une telle explication, sachant bien que, lui, vivait douloureusement cela, il m'ait demandé de le suivre sur ce chemin... ce que je faisais chaque jour... et avec quelle joie !

P. Derobert ■